
大宮岳稜会 
東川 征夫 様 
 
 改めまして、本当にありがとうございました。また、報告書にある詳細な情報について 
も参考にさせていただきますので、今後ともご指導・ご意見等よろしくお願いします。 
 
 今回の件とは全く関係ありませんし、誠に勝手ながら、先日、いい加減なデジカメで 
撮った県内最大と言われる棚田の写真を添付させていただきます。 

2010年 7月 13日 
横瀬町役場 振興課  
田端 将伸 
 

 


